



東風

〇月〇日

教育目標

『明るく伸びる子』

〇考える子 〇助け合う子 〇やりぬく子

〇しょうぶな子

【重点目標】

なりたい自分に向かって、しなやかな心でやりぬく子

令和4年12月23日発行 第10号

ご挨拶

岩内東小学校長 赤松 慎也

12月1日を境に気温、降雪とも一気に冬が到来したように感じた今年の師走。風が強く飛ばされそうになる中、元気よく登校する子供たちに目じりが下がる思いです。

ご挨拶が遅れましたが、この度ご縁をいただいて岩内東小学校に赴任した『赤松慎也（あかまつ しんや）』と申します。12月1日付で校長採用となり、蘭越小学校より参りました。11月末まで教頭だった私が、12月1日から校長と言うことで、まだまだ未熟者ではありますが、あせらず一歩ずつ、子供たちの成長に寄り添えたらと思っています。岩内東小の子供たちのために全力で努めてまいりますので、よろしくお願いいたします。

さて、令和4年があと少しで終わろうとしています。新型コロナウイルス感染症は学校現場にも学級・学年閉鎖や臨時休業など甚大な影響を与えていますが、子供たちは安全に通い続けることができました。保護者・地域の皆様には本校の教育活動に対しまして、温かいご支援・ご協力を賜りましたことに改めてお礼を申し上げます。また、子供たちの登下校の安全指導にご協力いただいております多くの皆様に、重ねてお礼を申し上げます。本当にありがとうございます。

明日から冬休みとなります。年末・年始は「大晦日、元旦、年賀状、年越しそば、お雑煮、おせち料理・・・」など、日本の伝統文化であるお正月に関連したことがたくさんあります。大晦日は「夜中まで起きていていい日」、お正月は「お年玉をもらえる日」だけでなく、日本人として知っておくこと、身に付けておきたいことがたくさんありますので、ぜひそういったことも子供たちに意識させていただきたいと思います。



今年は行動制限がないお正月となりますが、手指消毒や換気、マスクなど基本的な感染症対策は忘れることなく行い、始業式を迎えていただけると幸いです。先日、毎年恒例の今年1年の世相を漢字で表す「今年の漢字」が発表され、「戦」に決定しました。新型コロナやウクライナ危機、円安など心が休まらない出来事が多く見られたように感じます。マスクや感染症対策のない平和な日常に戻ることを祈っています。来る2023年が、皆様にとって「本当によかった」「ありがとう」に満ちた良い年になりますよう心より祈念いたします。よいお年をお迎えください。

社会科見学＆手紙の書き方教室～3年

3年生は12月に、様々な取組が目白押しでした。7日（水）に郵便局の方が来校され、年賀状に向けた『手紙の書き方教室』を行いました。表面の住所やあて名の書き方や裏面の文面について、丁寧に指導していただきました。児童は出したい相手を選び、その人のことを思いながら心を込めて年賀状を作成していました。9日（金）と13日（火）には社会科見学を計画していました。13日の地場産業サポートセンターには訪問できましたが、9日の警察署と消防署は感染症の影響で訪問できず、ビデオ映像で訪問先を見せていただく形に変更となりました。ビデオで見たことや質問に答えていただいたことから、分かったことをまとめる学習を進めています。



参観日＆学級懇談

6日（火）と9日（金）に今学期最後の参観日と学級懇談を持ちました。学級懇談の中で校内全体に係る内容として、①「タブレットの持ち帰りについて」と②「日課の改善について」ご意見をいただきました。①については低学年からタブレットの重量で児童の負担があること。②については、休憩・休み時間の設定についてご意見をいただいております。そこで、職員の中でご意見について見直すことができるか議論を始めました。①については今年度中に、②については来年度に向けて結論を出せるように調整致します。ご承知ください。

冬休みについて

12月24日（土）～1月18日（水）まで冬休みになります。児童は各学級でその間の過ごし方について計画を立てています。長期休業期間が充実したものになるよう、ご家庭のご協力をお願いいたします。

12月29日（木）～1月5日（木）までは学校閉庁日となります。教員の働き方改革の観点から年休取得を促進させる目的で設定されています。この期間中に緊急の連絡がある場合は教育委員会（67-7099）に連絡をお願いいたします。6日（金）の職員出勤時に対応致します。また、LINEでの連絡についても児童の安全に係る緊急を要する案件以外については、担任の出勤時に対応致しますので、ご理解をお願いいたします。

体罰調査、いじめ意識アンケートについて

上記調査・アンケートについて、web回答が可能となっております。まだご回答いただけていない場合は、それぞれの期日までにお手持ちのスマートフォンなどからご協力をお願いいたします。

集団下校訓練の中止について

年度当初、1月20日（金）に集団下校訓練を計画しておりましたが、荒天等の際には、引き渡しの対応が基本になると考え、訓練は中止としますので、お知らせ致します。